

Werte der Fairenergie-Photovoltaikanlage jetzt auch im Internet

Donnerstag 29. Juli 2004 - 15: 07 Uhr

Die Werte dieser Photovoltaikanlage auf dem Dach der Reutlinger FairEnergie kann man sich jetzt auch im Internet anschauen. Ein Student der Hochschule Reutlingen hat nun eine Software geschrieben die es jedem Internetnutzer möglich macht sich unter anderem darüber zu informieren, an welchem Tag die Sonne bisher am häufigsten zu sehen war. Bis jetzt konnte man die Daten der Anlage nur durch einen Besuch bei der FairEnergie erfahren. Dabei seien die Werte nicht nur für Schulen interessant sondern auch für Leute aus der Region die sich überlegen, selbst eine Solaranlage auf dem Dach zu installieren.

Nicht zum ersten Mal hat die Hochschule Reutlingen bei diesem Projekt mit den Stadtwerken bzw. der FairEnergie kooperiert. Schon kurz nach dem Bau der Photovoltaikanlage - vor rund 8 Jahren - kamen die Stadtwerke zum ersten Mal auf die Universität zu. Und so kann man sich nun auch beim Urlaub auf Mallorca im Internet darüber informieren, wie häufig die Sonne in Reutlingen scheint.

Einblenden: www-pdv.fh-reutlingen.de